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第８回 ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部 

 

日時：平成 29年 9月 5日（火）15：15～16：00 

場所：尼崎市役所北館 4階 会議室 4-1 

 

１．開会 

座 長： それでは、第８回ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部を開催する。 

     ７月に開催した前回は、後期まちづくり基本計画の素案について議論を行っ

た。その後、８月８日（火）から２８日（月）まで（２１日間）パブリックコ

メントを行い、その結果がまとまったので、今回はそのパブリックコメント結

果について意見交換を行っていきたい。  

 

２．【付議案件１】尼崎市総合計画後期まちづくり基本計画（素案）に対する市民意見

公募手続結果について 

   

事務局より資料説明 

 

座 長： 事務局から説明があったパブリックコメントや主要取組項目、後期計画につ

いてなにか意見等があれば頂きたい。 

 

委 員： 資料４号（主要取組項目「市民の健康寿命の延伸」（修正案））のたばこのポ

イ捨てについての記載だが、タイトルが「市民の健康寿命の延伸」では違和感

を感じるので、マナー関連の箇所で記載していただきたい。 

 

座 長： 主要取組項目については、施策間連携を意識して取り組んでいく項目がある。 

そのため、「市民の健康寿命の延伸」では企業の健康経営を応援していくこと

についても記載している。同様に、たばこ対策についても健康以外の観点の記

載も必要と考える。 

     また、市民によりわかりやすい書きぶりにする必要がある。 

 

委 員： 資料１号（尼崎市総合計画後期まちづくり基本計画（素案）に対する市民意

見公募手続の結果について）の№４の二酸化炭素の年間排出量の目標値の箇所

についてだが、（）書きの民生家庭部門についても含めて評価する必要性があ

るのか。 

 

座 長： 産業部門については、企業の撤退などにより減少している側面もあり、今後
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５年間でＰＤＣＡをまわしていく際には、むしろこの民生家庭部門に着目する

必要があるので、必ず評価する必要がある。 

  

委 員： 来年に二酸化炭素の排出量について見直す機会があるが、その際総合計画の

数値はこのままで施策評価において数値を今後置き換えていけばいいのか。 

  

座 長： 数値については、施策評価でおっていけばいい。 

 

委 員： 資料１号（尼崎市総合計画後期まちづくり基本計画（素案）に対する市民意

見公募手続の結果について）の№３１の冷暖房設置についての回答だが、提案

者の意図は避難所ではなく、体育館の冷暖房設備と読めるので、前後の段落を

入れ替えて記載したほうがいい。避難所はということから記載すると趣旨が異

なるのでは。 

 

委 員： この回答（案）では、体育館に冷暖房を設置してくれるのかという誤解を招

くのではないのか。 

 

座 長： 体育館に冷暖房を設置をすることは困難であるだけでいいのでは。 

 

事務局： 再度関連局と調整していく。 

  

委 員： 最初に体育館の冷暖房を答えてしまうと、冷暖房が機能向上につながるとい

う考え方にもなるのではないか。 

  

座 長： 避難所のことを最初にこたえてしまうと、提出者の意図と違うような感じが 

ある。 

 

座 長： さきほどと同じだが、体育館に冷暖房を設置することは困難であるだけでい

いのでは。 

 

事務局： 現在対応区分については、「消防・防災」になっているが、「学校教育」に区

分を変更することでよいか。 

 

座 長： それでいい。 

 

座 長： 資料１号（尼崎市総合計画後期まちづくり基本計画（素案）に対する市民意
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見公募手続の結果について）の№１０の学校園についての回答、学校（幼稚園

を含み）についてだが、保育所や認定子ども園が入らないと困る箇所はないの

か。この表現でいくと学校と幼稚園だけになるので、その部分の確認をお願い

する。 

 

座 長： パブリックコメントへの対応については本日あった意見を反映し、９月２０

日の総合計画審議会総会で、確認していくこととなる。計画の大きな修正のタ

イミングとしては、このパブリックコメント結果の反映が最後のタイミングに

なると思われるので、各局においては、改めて計画全体について気になる点や

修正等の依頼があれば事務局まで連絡してほしい。 

後期計画の策定については、いよいよ大詰めとなってきた。今後５年間の取

組の方向性を示す計画であることから、各局においては、内容についてしっか

りと共有し、その思いの計画への反映漏れがないようにしてもらいたい。 

また、総合計画については、マトリックス型で示している計画になっている

ので、今後とも複数局の連携が不可欠なので、ご協力をお願いしたい。 

 

事務局： ９月２０日総合計画審議会を開催するが、部会・分科会ではなく、総会とし

て開催させていただくので、各局に出席を求めることなく事務局で対応させて

いただく。また、来週からパブリックコメント結果を議会に事前説明する必要

があるので、ご意見等がございましたら、ご連絡をお願いしたい。 

 

座 長： これで第８回ひと咲きまち咲きあまがさき推進本部を終了するが、意見等が

あれば、必要に応じて事務局に連絡してほしい。 

以 上 

 


